



**PINOCHET Y CARTER.** Washington, septiembre 6. El Presidente chileno Augusto Pinochet se reúne hoy con su colega norteamericano, Jimmy Carter, en la Casa Blanca.

# Dan a Conocer Términos de Acuerdo Panamá -E.U.

WASHINGTON, septiembre 6 (AP) El Presidente Jimmy Carter selló hoy personalmente una nueva relación con Panamá en la vispera de la firma de los acuerdos por los cuales ese país asumirá gradualmente el control sobre el Canal que une los dos grandes océanos. Carter recibió al Jefe del Gobierno panameño Omar Torrijos para una discusión privada sobre la cooperación que deben desarrollar los dos países en los próximos 22 años en los cuales operarán de un modo man-

comunado la vía interoceánica. Panamá asumirá el control de ella a la medianoche del 31 de diciembre de 1999. El Presidente boliviano Hugo Banzer dio una nueva dimensión a la situación al afirmar a su llegada aquí que "superado el problema del Canal la atención prioritaria de la América Latina, tiene que concentrarse en la solución del enclaustramiento geográfico que

afecta a mi Patria". Ello fue una alusión a las demandas bolivianas de que se le devuelva su salida al Pacífico. El Presidente argentino Jorge R. Videla señaló a su turno que la solución de la cuestión panameña demuestra que los problemas de la América Latina "pueden ser resueltos por los caminos del en-

—Favor pase a la Pág. 58.

## Ninguna Pista de Industrial Secuestrado en Alemania

BONN, Sept. 6 (AP) El Gobierno dijo hoy haber recibido una carta de los secuestradores del destacado empresario Hanns Martin Schleyer y dio a entender que la misma exigía que se propalara un manifiesto terrorista.

La noticia de la carta se produjo después que las autoridades arrestaron a dos individuos con relación al secuestro perpetrado ayer en un sangriento ataque, que produjo la muerte del conductor y los tres guardaespaldas de Schleyer. El Gobierno se negó a identificar a los detenidos ni quiso decir si éstos tenían relación directa con el secuestro.

Un vocero de la oficina Criminal Federal acusó el recibo de una carta de los secuestradores poco después que la telemisora nacional dijera en su noticiario vespertino que, por razones ajenas a su voluntad, no podía transmitir un manifiesto cuyo origen no se reveló de inmediato.

El vocero no reveló el contenido de la carta, pero la declaración televisada, presuntamente diri-

da a los secuestradores, consignó que la carta llegó tarde a manos oficiales y que, por tanto, "no se puede cumplir con la hora límite que ustedes han exigido para la lectura del manifiesto".

El Procurador Federal Kurt Rebmann dijo que la policía hizo caso omiso de una llamada telefónica anónima en que se decía que se ejecutaría a Schleyer a las 1115 EST.

Rebman dijo que los secuestradores no han reclamado rescate alguno y que se ignoraba si Schleyer está herido.

El Procurador añadió, empero que "debe darse por sentado que es este un secuestro con, claro está, propósitos de extorsión".

Schleyer, Director de la Asociación Nacional de Industrias y Empleados de Alemania Occidental, cayó en manos de los secuestradores ayer en una intersección de Colonia cuando lo llevaban de su oficina a su residencia en un convoy de dos automóviles. La policía dijo que cinco jóvenes secuestraron al industrial.

## Muere el Biólogo Francés Jean Rostand

PARIS, septiembre 6 (EFE). El biólogo y académico francés Jean Rostand falleció hoy en Ville D'Avray (cerca de París), a la edad de 82 años.

Nacido en París, Rostand participó en la evolución de la ciencia de los orígenes del hombre desde los naturalistas decimonónicos hasta los biólogos micro-nucleares, aunque juzgaba a estos últimos como "demasiado intelectuales y secos", según propias afirmaciones.

Hijo de Edmond Rostand (autor de obras como el "Cyrano de Bergerac") y de la poetisa Rosamonde Gerard, nieto de poetas, desde su niñez se interesó, en cambio por las ciencias y la na-

—Favor pase a la Pág. 60.

## Destruyen un Manual para Terroristas en Londres

LONDRES, 6 Sept. (EFE). Un manual terrorista que contiene detalladas explicaciones sobre la preparación y uso de explosivos fue destruido hoy por la compañía librera londinense "Collet's".

El manual, titulado "The Anarchist Cookbook," (el libro de cocina anarquista) y ya editado en Estados Unidos hace unos años, contiene además detalles sobre la fabricación y técnica de las armas de fuego, los venenos y las drogas psicotrópicas, con dibujos y esquemas claros.

Ejemplares del manual han sido encontrados en varias ocasiones en poder de miembros del "IRA" y de otras organizaciones paramilitares clandestinas. Fue un empleado de 19 años

—Favor pase a la Pág. 60.

## México Ocupa Tercer Lugar en el Mundo en Prostitución

MEXICO, D.F., 6 septiembre (Por Francisco Osaba, de EFE). La Ciudad de México ocupa el tercer lugar entre las metrópolis de mayor incidencia de prostitución en el mundo, después de Nueva York y Madrid.

De acuerdo con datos proporcionados por autoridades del Distrito Federal México, D.F. cuenta con cincuenta mil "mujeres de la vida" censadas, aunque sin censar esta suma puede muy bien alcanzar las ciento sesenta mil, en una población de casi doce millones de habitantes. Según los números hay una prostituta por cada 64.6 varones, in-

que pone a la capital mexicana en el tercer lugar del mundo. En Hong Kong se calcula una relación de una prostituta por cada 11 hombres, en París, una por cada 42, en Londres las proporciones de una por 38, en Nueva York, una por 75 y en Madrid una por 80.

Tanto en el Distrito Federal como en el resto de México la edad más normal para ejercer la prostitución es de los 15 a los 19 años y cada una de ellas atiende al día no menos de tres "clientes".

Los datos estadísticos indican que cada mexicano la frecuenta

—Favor pase a la Pág. 21.

## Amplio Proyecto de Tratado de Paz Presentará Israel

TEL AVIV, Sept. 6 (AP). El Primer Ministro Menahem Begin dijo hoy que el proyecto de tratado de paz que Israel presentará a los árabes en las conversaciones de este mes en Nueva York, incluye relaciones diplomáticas, vínculos comerciales y un esbozo del territorio que Israel devolverá a cambio de la paz.

En una entrevista concedida a la radio de las fuerzas armadas, Begin indicó que la posición sobre los territorios ocupados se explicaba en una carta adjunta al proyecto que el Canciller Moshe Dayan llevará consigo a Nueva York.

Dijo que la carta indicaría las regulaciones que aceptaría el Gobierno israelí, pero declinó decir qué territorios serían devueltos.

Se sabe que Begin está dispuesto a renunciar a partes del desierto del Sinaí y las Alturas de Golán a cambio de un tratado de paz con Egipto.

Ha dicho que todo el territorio, incluso la margen occidental ocupada, es negociable.

Pero el prospecto de dividir la margen es hipotético, añadió el entrevistado, porque la Liga Árabe resolvió ayer continuar insistiendo en una retirada israelí completa de todo el territorio conquistado en la guerra.

Begin excluyó de plano toda forma de Estado palestino en la margen occidental y calificó esta idea de "una amenaza a la existencia misma de Israel". Añadió que tal tipo de Estado tendría "asesores soviéticos en Belén".

Begin dijo que el anteproyecto se basa en un estudio cuidadoso de los tratados que pusieron fin a las dos guerras mundiales. Comienza con una declaración de que "el estado de guerra ha terminado" y describe a continuación las relaciones diplomáticas, comerciales y fronterizas.

Ofrece "una solución al problema de los refugiados" sin mencionar por su nombre a los palestinos, y estipula que "se rindan cuentas" sobre las propiedades perdidas por los refugiados y por los judíos que inmigraron a Israel de los países árabes a principios de la década de 1950.

Begin dijo que los Estados Unidos, que mediarán en los contactos de Nueva York, han pedido a Egipto, Siria y Jordania que presenten anteproyectos similares, pero añadió que "hasta ahora no se han comprometido" a presentarlos.

Begin dijo que "la guerra es evitable, lo que es inevitable es la paz".

## 12 Personas Ejecutarán el Viernes en Uganda

NAIROBI, septiembre 6, (AP). Radio Uganda informó hoy que el Presidente Idi Amin ordenó la ejecución pública de doce funcionarios de alto rango del Gobierno y oficiales del ejército sentenciados a muerte por conspirar para derrocarlo.

La emisora captada en Nairobi, dijo que las sentencias de fusilamiento serán cumplidas el viernes a las 17.00 hora local (09.00 EST), debajo de la torre del reloj en las afueras de Kampala, la capital de Uganda.

Fotógrafos oficiales del Gobierno fueron asignados para tomar fotografías de las ejecuciones y cualquier otra persona que intente hacerlo "deberá exponerse a las consecuencias", dijo la Radio.

Los doce condenados incluyen al Teniente Ben Ogwanga, ex-Oficial de Inteligencia Y. Y. Okoth, J. Olobo, A. S. Okidimanya, Abdalla Anytu, ex-Presidente de la Comisión de Servicios Públicos de Uganda, y Ben Ongoma, ex-comerciante de Kampala.

Un Tribunal Militar halló ayer

culpable del delito de traición a los reos y los sentenció a muerte. Amin firmó hoy las órdenes de ejecución, dijo Radio Uganda.

Los otros acusados fueron hallados culpables también del delito de traición a los reos y los sentenció a muerte. Amin firmó hoy las órdenes de ejecución, dijo Radio Uganda.

Los otros acusados fueron hallados culpables también de conspirar contra Amin y sentenciados a penas de 15 años de cárcel.

Dos más fueron absueltos y liberados poco después que el proceso comenzó en Kampala el 22 de agosto.

Los acusados se declararon culpables de planear el golpe que, según Radio Uganda, presuntamente fue fijado para el 25 de enero pasado. En esa fecha se cumplió el sexto aniversario de la asunción del Poder por Amin, tras derrocar al Presidente Milton Obote en momentos en que se hallaba fuera del país.

Fue el primer proceso público efectuado en Uganda. La radio

—Favor pase a la Pág. 60.



**FIRMAN NUEVO TRATADO.** Washington, septiembre 6. Rómulo Escobar, principal negociador panameño, entrega el nuevo tratado del Canal de Panamá al Embajador norteamericano Ellsworth Bunker. Ellos lo firmaron hoy.